

Fecha: 04-08-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: El renacer del Club Villa Dulce Crav tras el megaincendio y la delincuencia

Pág.: 14 Cm2: 666,0 VPE: \$913.788 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

82.502 ■ No Definida

El renacer del Club Villa Dulce Crav tras el megaincendio y la delincuencia

Con 64 años de historia, la entidad amateur viñamarina de los extrabajadores de la azúcar, se levanta con todo. Ahora se apresta a inaugurar la sede, camarines y su bien más esperado para este 16 de agosto: la nueva cancha sintética.

Guillermo Ávila Nieves La Estrella de Valparaiso

Teníamos una sede y galería repletas de copas. Ya no hay na-da. ¡Nos pegan palos en las piernas!": así se lamentaba José Luis Andrade, presidente del Club Deportivo Villa Dulce Crav, en octubre del 2024.

Razones había para que tanto él, como la comunidad del sector, sintieran, como otra vez, el destino se les ensañara luego de un cuantioso robo sufrido en lo que quedaba del complejo deportivo. Uno que fue consumido tras el megaincendio del 2F que dejó en las cenizas a esta entidad representativa del fútbol amateur en la Ciudad Jardín. "Con el fuego solo se salvo una bodega. Tratamos de levantarnos y llega este golpe del robo".

En esa ocasión, Gustavo Quilodrán, dirigente del club, advertía que antisociales se llevaron "balones de fútbol, herramientas y material de la constructora para reconstruir la sede social. Es la segunda vez que roban. Y de noche".

Han pasado 10 meses de ese último asalto. Hoy la situación asoma como el ave Fénix, de un renacer. Así lo entiende Andrade a La Estrella: "Entramos en la etapa final de la reconstrucción de la sede del club. Estamos casi al 100% para que nos entreguen todo". Cuando habla de todo, se refiere a camarines, casa del cuidador, baños públicos, sala de bombas y detalles en infraestructura, "En el incendio lo perdimos todo. Estamos tratando de pararnos"

Entre lo reconstruído está quizá lo que más hace inflar el pecho a su presidente: la cancha de pasto sintético. "Se ha trabajado a full". Tanto, reconoce, que por fin pueden confirmar en estas páginas la



ASÍ LUCIRÁ LA NUEVA CANCHA DE PASTO SINTÉTICO, ADEMÁS DE OTRAS PARA FUTBOLITO Y LUCES EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS



TAMBIÉN SE INVIRTIÓ EN LA SEDE Y CAMARINES VÍA PROYECTOS

170

millones de pesos, es la inversión para un espacio de 6.495 m2 que contempla cancha sintética y 4 de futbolito.

buena nueva: "La inauguración de la cancha y la iluminación será el sábado 16 de agosto a las 19 horas".

Entre las sorpresas, habrá una ceremonia y bendición más íntima. "Está invitada la alcaldesa (Macarena Ripamonti), el seremi de Deportes (Leandro Torres) y el presidente de la Asociación de Fútbol de Viña del Mar". En esa jornada, desde las 15 horas, habrá combinados de fútbol en las distintas categorías de la institución.

CEREMONIA EN GRANDE

La fiesta de inauguración oficial "más en grande" será el próximo 30 de agosto. "En esa sí tenemos contemplado invitar a todas las autoridades porque será una ceremonia más en grande. Está comprometido que venga el ministro del Deporte (Jaime Pizarro), autoridades locales y de Santiago como del Ministerio de Hacienda, que van a llegar a la inauguración de la sede y nuestro complejo deportivo", dice José Luis Andrade, su presidente. Antes del 2F, la sede estaba disponible para un universo sobre 1000 usuarios, prestando soporte a 18 clubes en 13 series.

Ubicado en medio del Camino Internacional, entre Villa Dulce y El Olivar, el club fue fundado el 13 de mayo de 1961. Nacido al amparo de los trabajadores de la refinería de azúcar Crav, dieron vida a una liga deportiva que hoy cuenta en sus filas con 10 divisiones, desde cadetes hasta súper senior.

DEUDA Y ESPERANZA

Ese espíritu deportivo que busca dar un servicio sin fines de lucro a la sociedad, es parte de los principios que Andrade recalca en esta nueva fase del club. En retrospectiva, destaca los aportes para este renacer, de la Corporación Alma Soul, de Alexis Sánchez para luego asegurar: "Nos ganamos un proyecto del Fondo de la Reconstrucción Nacional que fue el que nos dio el paso final para terminar la estructura deportiva de lo que es la sede". Destaca las gestiones del seremi Leandro Torres y un monto clave: "Con quien trabajamos codo a codo este provecto: sobre los 131 millones de pesos que nos dieron para re66

Club va a quedar con una deuda bastante grande (en total, cerca de \$95 millones) que esperamos poder solventarla".

José Luis Andrade, presidente

cuperar lo perdido".

Acerca de la cancha de pasto sintético, que hasta antes del 2F estaba lista para ser estrenada pero que fue consumida por las llamas, señala: "Habíamos dado gran parte de la plata. Entonces, se retomó gracias a que el contratista Manuel González nos respetó lo hecho dos años atrás, los precios, todo. Y pudimos seguir adelante".

Andrade aclara que el costo en la inversión bordea los \$170 millones de un espacio que ahora serán en total 6.495 metros cuadrados "y donde va a quedar con cuatro canchas para futbolito y una cancha de fútbol completa". Eso sí, precisa: "Nos falta pagar \$90 millones a Manuel González por su trabajo. Hay que cancelar compromisos adquiridos".

compromisos adquiridos". Y reconoce: "El club va a quedar con una deuda bastante grande (cerca de \$95 millones) que esperamos solventarla, pero con una cancha de primer ni-vel", aparte de la infraestructura del club, que está acostumbrado a pelear los primeros puestos", subraya. José Luis Andrade remarca lo que hará fuerte al Villa Dulce Crav: "Teníamos tantas copas v se quemaron. Pero es pasado". Ahora, asienta: es tiempo de nuevos logros y éxitos. 🕹

